

Interpelation

In der ER-Sitzung vom Februar beschloss der Rat die Einführung der Vollumfänglichen Blockzeiten für das Schuljahr 2006/2007. Schon damals forderte ich, dass in einer Kommission das Sparpotential im Schulbereich untersucht wird. Leider bin ich mit diesem Anliegen unterlegen.

Im März kündigte der Regierungsrat an, dass aus Spargründen Sekundarklassen zusammengelegt werden. Die Grösse wird damit auf das Maximum erhöht.

Ich fordere den Gemeinderat dazu auf folgende Fragen abzuklären und das Sparpotential aufzuzeigen.

- Ist eine Erhöhung der Schülerzahlen bis an das Maximum möglich? Welches Sparpotential ergibt sich durch die Zusammenlegung der Klassen?
- Wie hoch ist das Sparpotential?
- Überprüfung des Teamteaching in den Kindergärten. Nach welchen Kriterien werden Kinder doppelt gezählt? Benötigt jeder Kindergarten ein Teamteaching?

Für die FDP

Urs Baumann

27.06.05